



Pascasarjana Unika Atma Jaya

Informasi Umum Program Doktor, Magister dan Profesi

Email

pascasarjanauaj@atmajaya.ac.id

Whatsapp Pascasarjana

0813-2207-5559

Instagram

[pascasarjanauaj](https://www.instagram.com/pascasarjanauaj)



**Education
is the most
powerful weapon
which you can
use to change
the world**

— Nelson Mandela



Sambutan Rektor

Menghadapi dunia yang terus berubah secara cepat, satu-satunya cara untuk menjawabnya adalah dengan mengikuti perubahan tersebut. Program Pascasarjana Atma Jaya yang berpusat di Kampus Semanggi, didirikan untuk memberikan kesempatan bagi para profesional, wirausaha serta akademisi untuk terus meningkatkan kemampuan intelektual dan manajerial terbaru secara inovatif di berbagai program studi. Tujuannya, agar peserta selalu relevan dengan perubahan yang terus terjadi.

Berada di jantung bisnis ibu kota serta begitu dekat dengan pusat pengambilan kebijakan tertinggi negara, Program Pascasarjana Atma Jaya selalu berorientasi mendedikasikan sebagai pusat pengetahuan di tengah berbagai tantangan praktis, baik di dunia bisnis maupun pemerintahan. Dalam perencanaan jangka menengah panjang, Kampus Semanggi Atma Jaya akan terus dikembangkan sebagai pusat bagi aktivitas pendidikan pascasarjana di berbagai bidang keilmuan. Dengan begitu, akan terjadi dinamika yang bersifat lintas-disipliner berbagai bidang keilmuan yang berkembang di Unika Atma Jaya, baik pada level magister maupun doktor.

Selain bersifat lintas-disipliner, kurikulum pembelajaran juga mengedepankan dinamika antara teori dan praktek. Para pengajar bukan saja para dosen (akademisi), melainkan juga para praktisi, baik dari bidang bisnis maupun pemerintahan. Terlebih, Program Pascasarjana Atma Jaya punya visi sosial yang kuat, dengan menempatkan program studi sebagai bagian dari solusi berbagai persoalan bangsa. Perspektif kewirausahaan sosial (socio-entrepreneurial) diharapkan menjadi salah satu pendekatan yang semakin hari menjadi arus utama (mainstream) di kampus Unika Atma Jaya, khususnya program pascasarjana.

Lokasi yang sangat strategis, Kampus Semanggi didukung oleh fasilitas belajar yang memadai, salah satunya perpustakaan yang maju dan modern. Selain itu didorong dengan memiliki jaringan regional dan global yang mengadopsi pengetahuan dan keterampilan bereputasi internasional, Unika Atma Jaya berorientasi untuk selalu memberikan sumbangan pada tingkat lokal dan nasional selalu diutamakan.



Dr. Agustinus Prasetyantoko
Rektor Unika Atma Jaya

QS World

University Rankings

QS World University Rankings merupakan publikasi tahunan peringkat universitas yang dilakukan oleh Quacquarelli Symonds (QS). Publikasi ini sebelumnya dikenal sebagai *The-QS World University Rankings*, yang sempat bekerja sama dengan majalah *Times Higher Education (THE)* untuk menerbitkan tabel liga internasional. Kini, sistem QS terdiri dari subjek peringkat global, bersama lima regional independen (Asia, Amerika Latin, Eropa, Asia Tengah, Wilayah Arab dan BRICS). QS menjadi satu-satunya peringkat internasional yang telah menerima persetujuan dari *International Ranking Expert Group (IREG)*

Unika Atma Jaya di 2 tahun terakhir mendapatkan bintang lima dalam kategori Social Responsibility dan Employability di tahun 2019 dan lima bintang di kategori Online Learning di tahun 2020. Tahun ini Unika Atma Jaya meraih peringkat ketiga terbaik perguruan tinggi swasta se-Indonesia versi QS Asian Rank.



Keunggulan

- Waktu kuliah fleksibel
- Tersedia program *double degree* dan sertifikasi profesi internasional
- Kesempatan beasiswa
 - Lokasi strategis



Fakultas Ekonomi dan Bisnis



Program Studi Magister Manajemen

Develop Innovative Leaders for Business Sustainability Solution

Program Studi Magister Manajemen (Prodi MM) Unika Atma Jaya yang berdiri sejak tahun 1993 dilengkapi dengan kurikulum yang mengakomodasi mahasiswa dengan latar belakang disiplin ilmu yang berbeda-beda. Dengan dukungan akademisi, praktisi yang profesional dan berpengalaman luas, Prodi MM bertujuan untuk membentuk Pemimpin (Leaders, Top Management, CEO & Entrepreneur) yang berkualitas dengan pembekalan pada hard skills dan soft skills, dalam bidang manajemen yang dibutuhkan dalam mendukung karir profesional di dunia kerja sektor pemerintah maupun sektor swasta dengan berbasis pada keberlanjutan (sustainability). Berada di bawah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unika Atma Jaya (anggota AACSB), memberikan kesempatan bagi Prodi MM memiliki akses yang luas ke dalam jejaring bisnis nasional maupun internasional. Prodi MM saat ini sudah tersertifikasi AUN-QA (Asean University Network Quality Assurance).

Keunggulan Prodi MM Unika Atma Jaya adalah: (1) Akreditasi unggul di tingkat nasional; (2) Certified by ISO 2100:2018 on Education; (3) Certified by AUNQA (Asean University Network-Quality Assurance); (4) Mata Kuliah berbasis Sustainability; (5) Beasiswa Internasional untuk double/ dual degree

Empat peminatan atau spesialisasi unggulan, yaitu:

- Manajemen Keuangan Keberlanjutan (Financial Sustainability Management)
- Manajemen Pemasaran Keberlanjutan (Marketing Sustainability Management)
- Manajemen Sumber Daya Manusia Keberlanjutan (HR Sustainability Management)
- Manajemen Pemasaran (Marketing Management)

Jadwal Kuliah

Kelas Reguler A

Senin-Kamis (17.00-22.15)

Kelas Reguler B

Jumat (17.00-22.15)

Sabtu (08.00-16.00)

Perkuliahan Secara Blended & Hybrid di Kampus Semanggi



Program Studi Magister Akuntansi

Strategic Accountants Who Build Societies and Global Communities

Program Studi Magister Akuntansi (Prodi MAKSI) Unika Atma Jaya didirikan dengan tujuan menghasilkan akuntan profesional yang unggul di Asia dalam pengetahuan, kompetensi, dan nilai-nilai etis di bidang akuntansi untuk mewujudkan tata kelola perusahaan yang baik dan akuntabilitas publik dalam rangka membangun masyarakat Indonesia dan komunitas global.

Kurikulum Prodi MAKSI dirancang dengan mempertimbangkan aspek etis, digital, dan teknis. Ketiga aspek ini mendasari tiga pilar, yaitu pelaporan eksternal, pelaporan internal, dan pelaporan pemerintahan atau sektor publik lainnya. Ketiga pilar ini menunjukkan peran akuntan yang telah bergeser dari penyedia informasi dan auditor; menjadi pengambil keputusan, akuntan forensik, dan audit investigator yang andal, bertanggung jawab sosial, luwes dan cepat beradaptasi sesuai perubahan lingkungan bisnis global.

Sejak pertama kali didirikan, Prodi MAKSI telah menjalin kerjasama dengan berbagai Asosiasi dibawah Kementerian Keuangan dan Asosiasi Internasional.

Terdapat tujuh peminatan atau spesialisasi, yaitu:

- Akuntansi Korporat
- Audit
- Akuntansi Pemerintahan
- Perpajakan
- Manajemen Risiko dan Pengendalian Internal
- Akuntansi Perbankan
- Akuntansi Institusi Kesehatan

Jadwal Kuliah

Kelas Reguler A

Senin-Kamis (18.30-21.00)

Kelas Reguler B

Jumat (18:30 - 21:00)

Sabtu (08:00 - 16:00)

Perkuliahan Secara Blended & Hybrid di Kampus Semanggi



Program Studi Magister Ekonomi Terapan

Develop Sustainable Finance & Banking Solution in The Digital Era

Semakin terintegrasinya sektor keuangan antar negara maupun antar pasar serta sejalan dengan berkembangnya Era Industri 4.0 dan Society 5.0, telah memunculkan berbagai peluang dan risiko yang kompleks bagi sektor keuangan baik perbankan, pasar modal dan institusi keuangan lainnya, serta private company. Pesatnya industri financial technology (FinTech) juga membutuhkan pemahaman mendalam berbagai risiko keuangan, cara pengukuran serta mitigasinya. Selain itu, kompetensi analisis performa perusahaan melalui data keuangan, identifikasi trend perusahaan industri tertentu, analisis peluang investasi, sampai interpretasi laporan keuangan, telah menjadi kebutuhan mendesak, sehingga dengan kompetensi tersebut mampu memberikan rekomendasi dalam pengambilan keputusan strategis.

Oleh karena itu Program Studi Magister Ekonomi Terapan (MET) mengembangkan kompetensi dalam bidang Finance, Banking & Risk Management, didirikan untuk menghasilkan lulusan yang dapat menjawab tantangan dunia kerja saat ini. Kurikulum yang ditawarkan mengacu pada sertifikasi profesi pada bidang keuangan, perbankan, pasar modal, serta manajemen risiko.

Terdapat lima pilar dalam struktur kurikulum, yaitu:

- Perbankan Pasar Modal
- Keuangan
- Manajemen Risiko
- Tatakelola, Regulasi & Kepatuhan
- Analisis Kuantitatif (Applied Quantitative Analysis)

Jadwal Kuliah

Kamis (18.30 - 21.00) (*untuk mahasiswa semester 3)

Jumat (18.30 - 21.00)

Sabtu (08.00 – 16.00)

Perkuliahan Secara Blended & Hybrid di Kampus Semanggi



Program Studi Profesi Akuntansi

Developing Professional Accountants for Sustainable Governance

Sebagai calon pekerja (orang yang berkarir dalam perusahaan) pentingnya bekal pengalaman profesional sekarang menjadi tuntutan setelah dipisahkannya kebutuhan pendidikan akademis (jenjang S1, S2 dan S3) dengan vokasi. Perlu dipahami, dalam dunia kerja pendidikan S1 tidaklah cukup, lebih dibutuhkan pendidikan profesional (vokasi) yang mengarah pada keahlian bidang khusus seperti Pendidikan Profesi dan Sertifikasi Profesi.

Pendidikan Profesi Akuntansi (PPAk) Unika Atma Jaya menyiapkan Akuntan Profesional bagi semua latar belakang program studi baik manajemen, ekonomi pembangunan, administrasi bisnis, bahkan teknik dan semua lulusan program studi yang berkeinginan menekuni profesi akuntan dengan matrikulasi pendek.

PPAk mempersiapkan Tenaga Terampil dan Profesional di Bidang Akuntansi dan Auditing yang menyandang gelar CA (Chartered Accounting) dan berpotensi membuka Kantor Jasa Akuntansi (KJA). Lulusan PPAk berhak menyandang gelar profesi "Akuntan" (Ak) dapat bekerja dalam semua sektor baik sektor berorientasi profit maupun yang berorientasi non profit. Perkuliahan dilaksanakan dalam 2 semester (efektif 8 bulan).

Jadwal Kuliah

(Genap)

Senin-Jumat (18.30-21.00)

(Ganjil)

Senin-Kamis (18.30-21.00)

**Perkuliahan Secara Blended &
Hybrid di Kampus Semanggi**





Fakultas Administrasi Bisnis dan Ilmu Komunikasi

Program Studi Magister Administrasi Bisnis

Shaping Global, Entrepreneurial, and Responsible Professionals

Dinamika bisnis yang sangat cepat dan disruptif telah menciptakan sejumlah tantangan besar, misalnya pasar yang terus bergejolak, perubahan teknologi, tuntutan ramah lingkungan dan globalisasi. Tantangan-tantangan ini membutuhkan kompetensi baru dari para pelaku dan profesional di bidang bisnis. Secara khusus, pelaku bisnis dan profesional bisnis saat ini dituntut untuk bersikap lebih etis, berwawasan kewirausahaan, dan memiliki pola pikir (mindset) yang bersifat global.

Menyikapi tantangan khusus ini, Sekolah Pascasarjana Bisnis Atma Jaya (Atma Jaya Graduate School of Business) mendirikan Program Studi Magister Administrasi Bisnis (Prodi MAB).

Prodi MAB Unika Atma Jaya mengajarkan berbagai aspek bisnis secara komprehensif agar lulusannya dapat beradaptasi dengan baik dengan tuntutan perubahan dan menjalankan praktik bisnis yang berkelanjutan (sustainable business practices) pada berbagai sektor usaha bisnis.

Terdapat tiga peminatan atau konsentrasi yaitu:

- Bisnis Internasional
- Kewirausahaan
- Tanggungjawab Sosial Perusahaan (CSR)

Jadwal Kuliah

Jumat (18:00 - 20:30)

Sabtu (08:00 - 16:00)

**Perkuliahan Secara Blended & Hybrid di
Kampus Semanggi**



Fakultas Psikologi

Program Studi Magister Psikologi Sains

Building Health Social Psychology and Cultural Encounters Psychology for Indonesian Society

Lulusan Prodi Magister Psikologi Universitas Katolik Indonesia Atma Jaya adalah seorang magister yang mengakui keberagaman dan kesetaraan manusia ketika berperan serta mewujudkan kesejahteraan dan keadilan sosial dalam kehidupan manusia sebagai peneliti, pendidik, atau konsultan/ perancang/ agen prevensi masalah-masalah psiko-sosial. Penerapan peran-peran tersebut dilakukan sesuai dengan kewenangannya sebagaimana tercantum dalam Kode Etik Psikologi Indonesia dan dilandasi sikap peduli, kerendahan hati, dan kejujuran dengan menghargai harkat dan martabat manusia.

Program studi ini bertujuan untuk menghasilkan para professional yang peka dan kritis terhadap fenomena dan masalah psiko-sosial budaya dalam lingkup organisasi, komunitas, dan masyarakat Indonesia yang mampu memberikan solusi

atas persoalan-persoalan tersebut. Mereka juga diharapkan untuk mampu mengembangkan dirinya secara formal maupun informal sebagai pembelajar mandiri yang belajar sepanjang hayat serta mampu bertindak etis, menghormati harkat dan martabat manusia, bersikap terbuka mengakui keberagaman dan kesetaraan manusia.

Terdapat dua peminatan atau spesialisasi unggulan:

- Psikologi Sosial Kesehatan
- Psikologi Temu Budaya

Jadwal Kuliah

Senin - Jumat (17:00-22:00)

Perkuliahan Secara Blended & Hybrid



Program Studi Doktoral Psikologi

Memahami Manusia Indonesia

Program Studi Doktoral Psikologi Unika Atma Jaya berfokus pada penggalian pengetahuan, teori, serta dalil untuk memahami fenomena dalam konteks masyarakat Indonesia dengan keberagaman budayanya yang dapat dimanfaatkan untuk menyelesaikan permasalahan bangsa. Lulusan dari Prodi ini diharapkan lahir Psikologi Indonesia yang akan memberikan ciri khas Keindonesiaan dari kehidupan masyarakat Indonesia yang majemuk. Area penelitian meliputi Psikologi Sosial Budaya (Identitas Nasional) dan Tema-tema SDGs (Manusia dan Pembangunan).

Mengapa memilih Program Studi Doktoral Psikologi Unika Atma Jaya?

- Issue-Based research Focus: Program studi Doktoral Psikologi UAJ menawarkan penelitian berbasis masalah manusia untuk menyelesaikan masalah di Indonesia yang khas, serta tidak selalu dapat

dipahami dan diselesaikan dengan perspektif Mainstream Psychology yang dikembangkan di dunia Barat.

- Pengajar Profesional dan Berpengalaman Luas; mahasiswa dikembangkan dan difasilitasi oleh dosen dengan kompetensi unggul di bidang keilmuannya. Kerjasama antara mahasiswa dengan pembimbing akan memastikan publikasi dan pemanfaatan hasil penelitian mahasiswa.
- Tersedia Beasiswa Dana Penelitian untuk proyek penelitian baik dari internal Atma Jaya maupun proyek eksternal Atma Jaya bersama pembimbing disertasi.

Jadwal Kuliah

Selasa dan Kamis (08:00-17:00)

**Perkuliahan Secara Blended & Hybrid di
Kampus Semanggi**



Fakultas Hukum

A black and white photograph of three law graduates standing in a courtroom. They are wearing traditional black and white legal gowns. The graduate in the center is a man with glasses, smiling, with his arms crossed. The two graduates on either side are women, also smiling. They are standing behind a wooden railing. In the background, there are several wooden chairs, typical of a courtroom setting.

Program Studi Magister Ilmu Hukum

Creating Law Experts in Policymaking

Peningkatan kompleksitas perdagangan, investasi, dan keuangan pada tataran internasional, baik global, regional maupun bilateral senantiasa melahirkan berbagai tantangan yang multidimensi. Tantangan-tantangan ini membutuhkan kehadiran individu-individu pengambil keputusan di sektor publik maupun privat yang memiliki nilai tambah kedalaman pengetahuan mengenai hukum.

Program Studi Magister Ilmu Hukum memiliki keunggulan untuk menghasilkan lulusan yang unggul dan profesional, khususnya di bidang hukum perdagangan internasional dan hubungan industrial, dengan memadukan iman Kristiani, teknologi, dan budaya Indonesia.

Lulusan Program Studi Magister Ilmu Hukum mampu memecahkan permasalahan serta memberi perspektif hukum dalam berbagai tahapan karir dan profesi. Program Studi Magister Ilmu Hukum terbuka bagi lulusan program sarjana semua disiplin ilmu.

Program Studi Magister Ilmu Hukum terbuka bagi lulusan program sarjana semua disiplin ilmu. Terdapat dua peminatan spesialisasi unggulan:

- Hukum Perdagangan Internasional
- Hukum Hubungan Industrial dan Sumber Daya Manusia

Jadwal Kuliah

Jumat (16:00 - 20.30 WIB dan
17:00 - 20:30 WIB)

Sabtu (09:00 - 12:30 WIB)



Pascasarjana UAJ

Fakultas Teknik



Program Studi Magister Teknik Mesin

A Smart Solution for Engineering

Kemajuan industri perlu disokong oleh para pelaku industri yang memiliki kemampuan untuk berinovasi. Prodi Magister Teknik Mesin FT Unika Atma Jaya hadir untuk menjawab kebutuhan tenaga profesional Teknik Mesin yang mampu berinovasi dalam bidangnya. Prodi ini diampu oleh para akademisi dan praktisi industri yang berpengalaman, sehingga dapat menyesuaikan dinamika kebutuhan dunia industri yang terus berubah dalam era revolusi industry 4.0 dan society 5.0.

Lulusan Prodi Magister Teknik Mesin Unika Atma Jaya diharapkan mampu melakukan inovasi produk dan sistem di dalam industri yang terus berkembang

Lulusannya juga diharapkan berperan sebagai pengembang dan pengimplementasi sistem mekanikal khususnya Teknik Energi dan Teknik Manufaktur serta penyusun dan pengimplementasi strategi pengelolaan teknologi.

Terdapat dua peminatan atau spesialisasi unggulan:

- Teknik Energi
- Teknik Manufaktur

Jadwal Kuliah

Jumat (18:30-21:00)

Sabtu (07:00-15:30)

**Perkuliahan Secara Blended & Hybrid di
Kampus Semanggi**



Program Studi Magister Teknik Elektro

Excellency in Every Innovation

Program Studi Magister Teknik Elektro (MTE) Unika Atma Jaya dirancang sedemikian rupa agar mahasiswa dapat menguasai keterampilan teknis melalui teori-teori, dengan praktek di laboratorium, untuk melakukan simulasi, serta melakukan inovasi-inovasi yang sesuai dengan kebutuhan dan lingkungan, dengan tuntutan dari para dosen ahli dan praktisi terkemuka di dalam bidang teknik elektro. Prodi MTE memiliki peminatan energi yang berfokus pada renewable energy (energi terbarukan) dan sistem energi, artificial intelligence, telekomunikasi dengan penerapannya dalam berbagai bidang industri; misalnya kesehatan, keuangan, pertahanan, manufaktur, dan dunia jaringan media sosial.

Dengan topik yang beragam, lulusan dan profesional dipersiapkan untuk pilihan karir yang luas di masa depan, seperti elektronik (mikro) untuk penggunaan pribadi maupun untuk industri, teknologi informasi (multimedia, keamanan jaringan, internet dan teknologi seluler), biomedis teknologi, telekomunikasi, instrumentasi serta sistem tenaga. Fasilitas perkuliahan diantaranya laboratorium Advance Design dan Optimasi Mesin Listrik, Embedded System, IOT dan AI, Robotic serta Energi Terbarukan.

Spesialisasi unggulan:

- Artificial Intelligence dan IOT serta aplikasinya
- Design Mesin listrik untuk Energi Terbarukan
- Smart Manufaktur Sistem

Jadwal Kuliah

Kamis - Jumat (17:00-20:00)

Sabtu (08:00-17:30)

**Perkuliahan Secara Blended & Hybrid di
Kampus Semanggi**



Program Studi Pendidikan Profesi Insinyur

Become a Globally Recognized Certified Engineer

Program Studi Profesi Insinyur adalah program pendidikan tinggi setelah program sarjana untuk membentuk kompetensi profesi keinsinyuran. Penyelenggaraan program ini diharapkan dapat menjawab kebutuhan pengembangan profesionalitas keinsinyuran maupun pembangunan dalam bidang industri, teknologi, dan infrastruktur di Indonesia.

Program Studi Profesi Insinyur Unika Atmajaya juga menyiapkan lulusan menjadi tenaga insinyur profesional yang mampu bersaing di tingkat nasional maupun internasional serta siap untuk mendapatkan sertifikat Insinyur Profesional (IP) dari PII. Lulusan program ini akan mendapatkan gelar "Insinyur" (Ir).

Program profesi Insinyur memiliki dua jalur penyelenggaraan

- **RPL (Rekognisi Pembelajaran Lampau)**

Melalui program RPL penyelenggaraan program profesi insinyur dapat diselesaikan dalam 1(Satu) semester

- **Reguler**

Melalui program reguler penyelenggaraan program profesi insinyur diselesaikan dalam 2 (dua) semester.

Persyaratan :

- Lulusan Sarjana Teknik (S1), sarjana Terapan (D4) bidang Teknik/Sains, sarjana Ilmu Murni, dan program studi yang terakreditasi oleh BAN-PT.
- Untuk program RPL, Memiliki pengalaman kerja keteknikan minimal ≥ 2 (dua) tahun dan dari lulusan Sarjana Teknik. Sedangkan untuk lulusan Sarjana Terapan/ Sains harus memiliki pengalaman kerja keteknikan ≥ 3 (tiga) tahun.

Jadwal Kuliah

Senin - Jumat (18:30-22:00)

Sabtu (08:00-16:00)

Perkuliahan Secara Blended & Hybrid di Kampus Semangi



Fakultas Teknobiologi



Program Studi Magister Bioteknologi

Where Science Meets Entrepreneurship in the Era of Bioeconomy

Bioteknologi memainkan peranan yang penting dalam industri makanan, obat-obatan, dan lingkungan. Program Studi Magister Bioteknologi (Prodi MBiotek) Unika Atma Jaya merupakan yang pertama di Indonesia. Diampu oleh para akademisi profesional, praktisi, dan CEO yang memiliki reputasi baik pada tataran nasional dan internasional. Kehadiran para praktisi pada prodi ini menciptakan suasana belajar yang dinamis yang dapat disesuaikan dengan dunia yang terus berubah, mulai dari kebutuhan individu sampai kebutuhan dunia usaha.

Prodi Bioteknologi Unika Atma Jaya memiliki fasilitas laboratorium yang lengkap dan memberikan kesempatan seluas-luasnya untuk para mahasiswa melakukan penelitian dengan mitra dari universitas atau institusi pendidikan nasional dan internasional.

Kurikulum Prodi Magister Bioteknologi bertujuan untuk menyiapkan mahasiswa untuk berkarir dalam bidang bioteknologi. Mahasiswa mempelajari secara mendalam sejumlah ilmu yang berkaitan dengan bioteknologi seperti Mikrobiologi Molekuler, Bioteknologi Enzim Tingkat Lanjut, Bioinformatika, dan Manajemen Bioteknologi dan dilengkapi dengan mata kuliah praktis banyak ditempat kerja yang berhubungan dengan Biomanajemen dan Biosains. Semua ilmu ini diajarkan dengan menggabungkan aspek sains, teknologi, dan bisnis sehingga mahasiswa dapat berpikir secara kreatif dan berkarir dengan baik dalam industri bioteknologi.

Jadwal Kuliah

Senin - Jumat (13:00-17:00)

Sabtu (08:00-12:00)

**Perkuliahan Secara Blended & Hybrid di
Kampus Semanggi**





Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan

Program Studi Magister Biomedik

Improving the Health of Urban Life Community

Program Studi Magister Biomedik merupakan salah satu program studi yang merupakan pengembangan vertikal dari program studi kedokteran dan farmasi di Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Unika Atma Jaya. Program studi ini tidak hanya dirancang sebagai lanjutan pendidikan lulusan sarjana kedokteran, tetapi juga untuk lulusan sarjana kedokteran gigi, kedokteran hewan, farmasi, dan ilmu kesehatan lainnya, serta mereka yang memiliki gelar sarjana biologi, biokimia, dan mikrobiologi yang berminat memperdalam ilmu biomedis.

Keunikan dari program studi ini adalah berfokus pada kesehatan perkotaan, yaitu proses penuaan (aging process), neurosains, dan infeksi.

Lulusannya mampu bekerja sebagai peneliti yang terampil dengan pendekatan holistik dan komprehensif dalam menyelesaikan masalah kesehatan khususnya kesehatan perkotaan yang berbasis penelitian biomedik. Selain itu lulusannya juga dapat menjadi wirausahawan di bidang biomedik, industri masa depan yang tengah berkembang pesat. Saat ini Program Studi Magister Biomedik Unika Atma Jaya telah terakreditasi Baik Sekali.

Jadwal Kuliah

Senin - Jumat : 13.00 – 17.00 WIB

Sabtu : 08.00 – 12.00 WIB

**Perkuliahan Secara Blended &
Hybrid di Kampus Pluit**



Fakultas Pendidikan dan Bahasa



Program Studi Magister Linguistik Terapan Bahasa Inggris

Jadilah ahli bahasa profesional dengan dasar yang kuat dalam studi dan pemahaman linguistik yang mempelajari tentang keragaman fenomena linguistik. Perluas pengetahuan anda dalam tren linguistik terapan melalui ceramah dan diskusi yang memunculkan gagasan-gagasan. Program kami dibangun dalam prinsip akademik keunggulan intelektual.

Prodi Magister Linguistik Terapan Bahasa Inggris (LTBI) bertujuan menghasilkan lulusan yang memiliki kompetensi utama dalam bidang linguistik terapan bahasa Inggris, khususnya pengajaran bahasa,

penelitian bahasa, penerjemahan, pengembangan kurikulum bahasa, dan penulisan buku ajar. Prodi Magister LTBI menekankan pemahaman teoritis dalam bidang linguistik terapan bahasa Inggris untuk membantu para mahasiswa mengambil keputusan terbaik mengenai hal-hal yang berkaitan dengan bahasa Inggris dalam kegiatan mereka sehari-hari.

Jadwal Kuliah

Senin - Kamis (16:30-19:15)

**Jumat digunakan untuk kelas pengganti dan kegiatan-kegiatan ilmiah seperti seminar / ceramah akademis.*



Program Studi Doktoral Linguistik Terapan Bahasa Inggris

Ingin menjadi ahli bahasa yang professional – sebagai pengajar atau sebagai peneliti – berbekalkan hasil kajian kontemporer dan perkembangan mutakhir dalam ilmu linguistik terapan Bahasa Inggris?

Prodi Doktoral Linguistik Terapan Bahasa Inggris (DLTBI) yang didirikan sejak 1992 membuka peluang bagi lulusannya untuk memiliki kompetensi utama tingkat lanjut (advanced) dalam bidang linguistik terapan bahasa Inggris mencakup penelitian, pengajaran, dan pemerolehan bahasa. Kurikulum Prodi DLTBI dirancang untuk diselesaikan dalam 54 kredit: mata kuliah 30 kredit dan penulisan disertasi 24 kredit.

Jadwal Kuliah

Senin - Kamis (16:30-19:30)

**Jumat digunakan untuk kelas pengganti dan kegiatan-kegiatan ilmiah seperti seminar / ceramah akademis.*



Alumni Profile



Tarcicius Tatang

Master of Management
President Of The Board Of
Directors Agrina Plantation



Ridwan Nugraha

Master of Business
Administration Senior Vice
President PT Bank BTPN Tbk



Esther Herawati Marianto

Master of Accounting
Audit Manager
Conocophillips Grissik Ltd



Sony Tan

Master of Psychology
Human Capital Group Head
NPH Group



Alexander Marwata

Master of Law
Deputy Chairperson
Komisi Pemberantas Korupsi



Pamungkas D. Prastyo

Master of Applied Economics
Enterprise Risk Management
Departemen Head
PT. Surya Artha Nusantara Finance



Adrian Yap

Master of Applied English
Linguistics HPI-Certified
Legal Translator



Linda Maysha

Master of Professional
Psychology Psychogist
Pion clinician & Rumah Konseling



Deswan Effendi

Master of Mechanical Engineering
Managing Director
PT TeknikAnugrah Perkasa



Hery Kristiana

Master of Biotechnonology
Head of Animal Pharmacology
Dexa Group.



Sugiharto

Master of Electrical Engineering
Project Manager
PT. Tangkas Cipta Anugerah

Fasilitas



Contact Us!

 pascauaj@atmajaya.ac.id

 0813-2207-5559

 @pascasarjanauaj



Kampus 1 Semanggi

Jl. Jend. Sudirman No.51, RW.4,
Karet Semanggi, Kecamatan
Setiabudi, Kota Jakarta Selatan,
Daerah Khusus Ibukota Jakarta
12930

Kampus 2 Pluit

Jl. Pluit Raya No.2, RT.21/RW.8,
Penjaringan, Kec. Penjaringan, Jkt
Utara, Daerah Khusus Ibukota
Jakarta 14440

